

Archäologisch-altertumswissenschaftliche Vorträge im
IG-Farben Gebäude auf dem Campus Westend



Stadt und Land im Altertum

Raum: Casino 1.811 - 18 Uhr c. t.

26.01.2004

Dr. Wolfgang Habermann (Frankfurt / Main)

Stadt und Land im griechisch-römischen Ägypten

Das griechisch-römische Ägypten ist eine Landschaft, in der zunächst nur eine Stadt, Alexandria existiert.

Dies hat wichtige Folgen für die Verwaltung Ägyptens und die sie tragende Beamtenschaft, aber auch für die sozio-ökonomische Struktur.

Daraus gewinnt Ägypten eine besondere Bedeutung für die antike Welt und für die Frage nach dem Verhältnis von Stadt und Land.

Zugleich werden die wichtigsten Schriftträger - Papyri und Scherben - vorgestellt und dabei auch Originale präsentiert.

Weitere Informationen unter:
<http://www.uni-frankfurt.de/~hleppin/vortrag.html>

Ansprechpartner:
Prof. Dr. H. Leppin (h.leppin@em.uni-frankfurt.de)
Seminar für Griechische und Römische Geschichte I Grüneburgplatz 1 60629 Frankfurt a. M.